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晨报讯 （记者 赵玮）“真没想到我们农民

兄弟乐队的故事能被拍成励志电影， 更不敢想

我们也将走上大银幕，演一回自己，这太令人兴

奋了！ ”9 月 18 日，我市农民兄弟乐队队长蒋立

炜激动地对记者说。

“一位来自河南浚县职高的钢琴老师，从小

喜爱音乐， 有一天他带领自己的学生成立了摇

滚乐队。 乐队虽然成立，但除了队长之外，队员

们其实对摇滚乐一无所知， 拥有的只是一份未

知的热情……在 21 世纪初一个中国的小县城，

西方摇滚乐打破了某个村庄的宁静， 而乐队成

员们吸引眼球的长发形象更是成为村中老少们

的热议话题……乐队经历了成员的涣散、 信誉

的危机、场地的破败以及各种各样的艰难困苦，

最终坚持到了今天。 有人收获了爱情，有人收获

了朋友，有人收获了感悟，在不被家人、外人的

理解和支持下，这支乐队像孩子一样慢慢成长，

有痛苦有欢乐，有欢笑有泪水。 一起吃苦、一起

流泪、一起聆听音乐带给他们的幸福，紧紧地将

6 个人的命运联系在了一起……乐队的一次演

出被一个手部患有残疾的女孩看到， 她找到队

长希望学习钢琴， 看到她， 队长决定收她为

‘徒’。 几年后，她在中国一档真人秀节目中成为

家喻户晓的钢琴达人， 从此改写了自己的命运

……与众多乐队不一样的是， 乐队成员都有自

己的职业， 都是靠业余时间排练， 有的是副校

长，有的是钢琴老师，有的给老板开车，有的在

家务农……他们在各自的家庭生活中有着不同

的烦恼，他们的故事被很多人关注。 在面对改变

命运的时刻， 乐队的 6 位成员会怎样选择以后

的人生道路？ 他们会永葆质朴吗？ ”

这是一部电影的故事梗概， 是以我市农民

兄弟乐队为原型创作的励志电影 《我的老家我

的梦》（暂定名）的故事梗概，目前，这部由广州

龙达影业、 珠海恒运投资策划有限公司联合投

资， 由北影厂知名导演迟东为主的影视创作团

队已经成立，并在全面筹备中，即将开拍。 此片

将诚邀国内著名音乐人亚东， 北影厂资深制片

人 迟 乃 亮 、 沈 孟 龙 、 香 港 著 名 监 制 BILLIE�

CHEN 以及魔术达人邓影等人加盟， 由农民兄

弟乐队成员本色出演， 同时邀请乐队队长蒋立

炜的钢琴学生———无指钢琴女孩郑桂桂友情出

演。“我们被农民兄弟乐队奋斗 9 年的故事深深

感动，他们的梦想是做自己的音乐，我们的梦想

是拍电影，大家都有梦想，所有的梦想都应该坚

持，坚持下来就能成功。 我们愿意更多地关注普

通百姓的生活和奋斗历程。 ”广州龙达影业公司

总经理张衡在电话中对记者说。

该片题材新颖、独具代表性，同时也是以蒋

立炜为主的农民兄弟乐队进军影坛的首作。“我

的家乡———浚县人民政府对此事高度关注 ，并

表示将尽力为剧组在浚县的拍摄提供一切便利

条件，让观众通过影片关注这片热土，了解更多

当代农民的新生活。 ”队长蒋立炜告诉记者。

自从 7 月 16 日晚农民兄弟乐队登上中央电

视台 3 套《我要上春晚》节目，6 个激情四射的农

民小伙儿在央视舞台酣畅淋漓地演唱了两首原

创歌曲《盛放》和《这杯酒》，以质朴、向上的曲风

和歌词打动了评委和现场的所有观众后， 有关

他们的新闻和视频在新浪、网易、搜狐、百度、中

新网、酷 6、土豆等网站频繁播出，他们的访谈类

节目也在凤凰卫视、 河南卫视、 河北卫视以及

《鲁豫有约》栏目陆续播出，9 月 1 日中央电视台

新闻频道的新闻直播间栏目以“我们的乐队叫

‘农民兄弟’” 为题对乐队进行了长达 3 分 8 秒

的报道。 他们 9 年风雨兼程的奋斗故事感动了

亿万观众，很多网友纷纷留言，认为他们不仅代

表着中国农民， 也代表着无数生活在城市中的

草根民众， 他们的坚持和勇气应该得到认可和

鼓励。

晨报讯（记者 郑常鹏 文 / 图）“我家门

面房的屋顶两个月内修了 5 次， 结果越修越

漏，修过后没有抵挡住一场雨！ ”近日，市民姜

女士多次给记者打来电话，反映她家门面房的

屋顶修过多次仍在漏雨的遭遇。

15 日下午，记者来到新世纪广场西区 C06

号门面房见到了房主姜女士。 姜女士说，她经

人介绍于 7 月 17 日委托位于浚县西环路南段

路西的平原建材厂对其漏水的门面房屋顶进

行维修， 当天屋顶的防水工程施工结束后，姜

女士将 1060 元的维修费交给了平原建材厂的

维修人员。

“可修好之后，一场雨也没抵挡住，我的门

面房却比以前漏得更厉害了。 原来只有南墙有

洇水痕迹，可现在门面房的正屋顶和北墙也出

现了洇水现象。 ”姜女士告诉记者，“因为房子

漏水，两个月来租户没办法做生意，我们也没

办法收房租。 ”

记者在现场发现，南墙上的洇水现象较严

重，几乎整面墙都有水痕；房顶和北墙上均有

大片洇水痕迹， 西墙上也多少有些洇水痕迹，

且房顶有一圈木质吊顶结构。 在门面房的房

顶，平原建材厂的维修人员正在做修缮工作。

“这是我 9 月 11 日让工人做好的吊顶架

构，因为房屋漏水，现在还得拆掉重做。 ”租用

姜女士的门面房用来做饰品生意的张女士对

记者说，“两个月来因房屋漏水，装修迟迟未能

结束，我的生意也做不成。 ”

记者在姜女士与平原建材厂签的维修合

同上看到了“保修十年”的字样。“保修时间再

长我也不能坏一次找一次啊！ 修过以后最起码

要能维持一段时间吧，可房子经他们修过后逢

雨就漏，没能抵挡住一场雨。 ”姜女士表示，她

想找平原建材厂续签一个合同，要求对方能明

确一下保证房屋不再漏雨的期限。

15 日下午，姜女士的丈夫任先生先后给平

原建材厂的经理王平原打了两个电话，对方先

称去买料，后又称换了一家门面去买料，很快

就到。 可记者同房东姜女士和租户张女士等到

天黑也没见王经理来。 后来，任先生到隔壁商

户打听，得知这位王经理早已回浚县。 临走前，

他将维修人员干活用的一个煤气罐寄放在了

隔壁商户这里。 任先生在将事情原委告知隔壁

商户时，该商户表示同情，随即答应了任先生

的要求，将煤气罐交给了他，并表示等王经理

来取煤气罐时，会让他与任先生联系。

“到现在他也没有与我联系，我们打他电

话他也不再接了。 ”16 日，任先生告诉记者。

16 日，记者拨通了王经理的电话，将姜女

士想续签合同的要求告知他后，王经理表示没

有那个必要，并声称自己每次漏雨都会过去维

修。 王经理还表示，姜女士门面房的漏水问题

不是他们施工造成的，而是雨水从别家房顶倒

窜过来导致漏水的。 对于王经理的这一说法，

姜女士不认同。 她表示，一排门面房的屋顶都

是相通的， 而且她家的房顶做过防水工程后，

应该比别家的屋顶高，不可能会倒窜，她认为

是王经理所派的维修人员对门面房墙壁与屋

顶接缝处的防水工程没有做到位所致。

几经协商无果，王女士决定另请一家维修

单位对屋顶进行修缮， 从而尽快让租户做生

意，并表示不会收取租户近两个月的房租。 她

也想通过自己的经历给广大市民提个醒，修缮

房屋一定要找专业、有资质的维修单位，并签

有保证年限的工程委托合同。

记者随后联系了市法律援助中心，律师建

议姜女士向消协投诉，维护自己的权益。

浚县农民兄弟乐队要拍电影啦!

本色出演的励志电影《我的老家我的梦》（暂定名）即将开拍

队长蒋立炜的钢琴学生———无指钢琴女孩郑桂桂将友情出演

晨报讯（记者 王帅）由于近期柿子进入

成熟期，山城区枫岭公园后山的柿树上挂满了

黄橙橙的柿子，一些老年人便结伴到这里采摘

柿子。 但连日来的阴雨天气让山坡和柿树变得

湿滑， 一位老太太不慎从柿树上跌落下来，致

腰部骨折，被困 8 小时后才被路人发现。

9 月 15 日上午 9 时许，这位苏姓老太太只

身一人来到枫岭公园后山摘柿子。 受连日来的

阴雨天气影响，这片长满野草的小山坡和柿树

变得湿滑，老太太爬上柿树后正要采摘高处的

柿子时，不慎脚底打滑，从两米多高的柿树上

跌落下来。 当天来公园散步的市民本来就很

少，后山更是很难见到人。 跌下来的苏老太太

不能动弹，又没带手机，直到下午 5 时，一位市

民散步至此时，才听到她大声呼救。

据春雷派出所交管巡防大队值班民警王

小广介绍， 接到热心市民报警求助电话后，他

和另一位民警赶到事发现场。 经过 8 个小时，

此时的苏老太太又冷又饿，不能行动。 民警拨

打了 120 急救电话，医生赶到现场进行救助的

同时，民警又迅速与老太太的家属联系。 由于

没有苏老太太儿子的详细家庭住址及联系方

式，直到当晚 8 点半，苏老太太的儿子发现母

亲一直未归，报警后才与民警取得联系。

经医生确诊，老太太腰部骨折。 记者在此

提醒老年朋友，阴雨天气出门要留意，尤其到

偏远地区最好结伴而行，以免发生意外。

担心树荫影响玉米生长

村民擅自为行道树截枝

晨报讯（记者 夏国锋）行道树作为

城市公共设施的重要组成部分，不仅美化

环境，还起到吸收粉尘、净化空气、减少噪

声、调节气候、涵养水源的作用，可近日来

东杨工业园区部分路段行道树频遭“修

理”，9 月 15 日，金山派出所东杨警务室民

警经过调查，及时查处了这种毁树行为。

近段时间有群众反映，东杨工业园区

孟申路和海河路上的许多行道树遭到截

枝，有的树甚至只剩下光秃秃的主干。 行

道树属市政公共设施， 按照有关规定，擅

自修剪、移植、砍伐树木的可处以树木损

失价值 1 倍至 5 倍的罚款，构成犯罪的可

由司法机关追究刑事责任。

接到举报后东杨警务室民警迅速赶

到现场进行调查并拍下被砍树木的照片。

经走访了解到是部分村民担心树荫遮挡

影响玉米生长才砍掉树枝。 根据调查，民

警依法传唤了王某等几名村民，查证后民

警对砍树枝情节较轻的进行了批评教育，

较重的进行了处罚。 （线索提供：栗学武）

4 天规劝 逃犯自首

晨报讯（记者 夏国锋）9 月 15 日，经

过民警们 4 天耐心规劝，浚县一逃犯主动

从山西亲戚家返回派出所投案自首。

2010 年 7 月 23 日，浚县屯子镇某村

的崔某与尚某因门前出路问题而打架 ，

崔某将尚某的妻子打成轻伤。 案发后崔

某举家外逃， 屯子派出所民警多次抓捕

未果。 考虑到崔某罪行不是太重，民警决

定以规劝投案为主，抓捕为辅。 后经多方

调查发现， 二三十年前崔某的父亲曾逃

荒到山西省临汾市洪洞县堤村乡下张端

村，并在该村认了一干爹，娶妻生子后迁

回浚县。 民警分析崔某全家外迁至此的

可能性较大。

随后民警赶赴此村进行秘密调查，发

现崔某全家虽迁到该村，但崔某并不在村

中居住。 民警对崔某的母亲及其亲戚做规

劝工作。 经过 4 天耐心劝说，崔某的母亲

决定让在附近打工的崔某投案。9 月 15 日

上午， 崔某从临汾市蒲县乘车返回浚县，

并在家人的陪同下到屯子派出所投案自

首。 目前，此案正在进一步审理中。

（线索提供：熊剑飞 陈晓杰）

公园后山摘柿子 跌落致腰部骨折

因阴雨天气山中无人，老太从柿树跌落 8 小时后才被发现

俩月修了5 次，房屋仍在漏雨

租户做不成生意，房东难收房租

浚县农民兄弟乐队登上央视 3 套“我要上春晚”栏目。（资料图片）

姜女士家的门面房修过后仍在漏雨。


